

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada uraian dalam bab-bab sebelumnya, maka ada beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Penggunaan Youtube oleh youtuber GGN Channel Kabupaten Kediri. GGN Channel telah menggunakan berbagai strategi untuk dapat memaksimalkan penggunaan Youtube. Penggunaan Youtube oleh youtuber GGN Channel Kabupaten Kediri dalam hal ini dapat dikatakan baik dikarenakan dapat melakukan beberapa strategi seperti merencanakan ide untuk pembuatan video agar dapat menghasilkan video yang menarik, mengikuti alur situasi dan kondisi yang sedang terjadi, rutin *upload* video, kolaborasi dengan youtuber seangkatan, clickbait dalam membuat judul video yang menarik, promosi melalui media sosial, dan memasang target untuk membuat akun Youtubanya berkembang dengan memiliki banyak *subscriber* dan *viewer*.
2. Peran Youtube Dalam Meningkatkan Penghasilan Pada Youtuber GGN Channel Kabupaten Kediri. Youtube telah memberikan penghasilan kepada GGN Channel melalui iklan dan *endorsement*. Dalam hal ini dapat dikatakan bahwa Youtube mempunyai peran dalam meningkatkan penghasilan GGN Channel. Peningkatan penghasilan ini dapat dilihat di tahun pertama sebesar \$1, 38 kemudian ditahun kedua sebesar \$13, 05

kemudian ditahun ketiga sebesar \$2229, 44. GGN Channel telah memanfaatkan Youtube dengan baik dari yang awalnya kesulitan untuk mengembangkan youtube sampai akhirnya berhasil mendapatkan penghasilan. Hingga tahun 2020 GGN Channel telah berhasil mendapatkan penghasilan dari iklan sebesar Rp. 37.365.000.

B. Saran

Dari kesimpulan diatas, penulis memberikan beberapa saran antara lain sebagai berikut :

1. Bagi GGN Channel, perlu lebih kreatif dalam pembuatan video, dan hendaknya bisa lebih memahami jenis video seperti apa yang disukai oleh penonton agar penonton dapat setia mengikuti setiap video yang akan diunggah di Youtube.
2. Bagi peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini merupakan data yang peneliti dapatkan sesuai dengan judul yang terdapat dalam penelitian. Mungkin masih terdapat data lain yang belum sepenuhnya peneliti dapatkan. Sehingga diharapkan penelitian selanjutnya dapat memaparkan data yang berbeda dengan lebih menyeluruh dan dapat memberikan data yang lebih lengkap